



 [Inicio](#) • [Actualidad](#) • Daniel Blanco, de 33 años, ganador del VIII Concurso de Relatos por su obra 'El Obispo Milzáin y los pecados del verano'

Daniel Blanco, de 33 años, ganador del VIII Concurso de Relatos por su obra 'El Obispo Milzáin y los pecados del verano'

April 19, 2012 Published in [Actualidad](#)

El premio es organizado por el Foro Raíces y Horizonte, con el patrocinio del Ayuntamiento. El acto de entrega será el jueves 26 en la Biblioteca Municipal

El joven periodista y escritor Daniel Blanco Parra, nacido en 1978 en Moguer (Huelva) y afincado en Sevilla, ha resultado ganador absoluto del VIII Concurso Nacional de Relatos 'Alhaurín de la Torre', que convoca anualmente la Asociación Foro Cultural Raíces y Horizonte, con el patrocinio del Área de Cultura del Ayuntamiento. Éste ha sido el veredicto unánime del jurado, compuesto por cinco personas, tras evaluar las puntuaciones de los 14 textos finalistas. El vencedor, que concurría con la obra El Obispo Milzáin y los pecados del verano, y bajo el seudónimo 'Jaime Mandarina', recibirá el cheque de 2.400 euros y el galardón en un acto que tendrá lugar en la Biblioteca Pública Municipal, el próximo jueves, 26 de abril, a las ocho de la tarde, acto emarcado en el programa del 'Mes del Libro'.

Han participado en esta edición del certamen literario unos 400 relatos, una cifra algo menor que en las dos últimas convocatorias. La obra ganadora narra las peripecias del prelado de la Catedral de una ciudad costera sin determinar -quizá Cádiz o Huelva-, en la España franquista de finales de los años 60, que se afana en administrar dosis de moral, desde su púlpito, a los bañistas locales que admiran a las turistas suecas en la playa. La trama, elaborada con fina ironía y muchas dosis de humor -sin ser agresivo ni cáustico-, termina con una gran sorpresa, igual de cómica, pero que relata bien a las claras a la sociedad española del tardofranquismo, que intentaba salir de su letargo, y constata el elevado poder doctrinario e influencias políticas que la Iglesia Católica conservaba en ella.

A este certamen han concurrido trabajos de 37 países, fundamentalmente de España -todas las provincias- y Latinoamérica, aunque también se han recogido obras de otros países de habla no hispana, como Gran

Bretaña e Italia. El jurado estuvo compuesto por: Carlos San Millán, Antonio Heredia, Antonio Sáez (presidente con voz pero sin voto), Manuel López y Julián Sesmero.

Blanco, de 33 años, atesora un amplio currículum de premios en certámenes, un total de seis, incluyendo el de Alhaurín de la Torre. Fue ganador de un concurso internacional de poesía; el de poesía infantil 'Versos en Nubes', de la Ciudad de León, y otro de prosa por la Universidad de Sevilla. Fue finalista en el Concurso Internacional de Relatos Leopoldo Alas Clarín, finalista del Concurso Internacional 'Cuentos sobre Ruedas', finalista del concurso de Microrrelatos Ibercampus y tercer premio en el Concurso de Relatos convocado por el Ayuntamiento de Valencia. Ha trabajado en el periódico 'El Correo de Andalucía' y ha escrito en la revista 'Los 40 Principales' y ha colaborado en las oficinas de prensa de Falet y Valderrama.



Se da la circunstancia de que es el tercer andaluz galardonado en las ocho ediciones transcurridas del concurso de Raíces y Horizonte y como curiosidad, dos de los finalistas de este año fueron ganadores de convocatorias anteriores.

Compartir

Share

Like

Be the first of your friends to like this.

Tweet

SHARE

LO MÁS LEIDO



El Parque Cementerio de Alhaurín de la Torre reabre al público el próximo lunes, 11 de mayo

6 DE MAY DE 2020